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１３番 河 野 朋 子 議員 

１ 新病院建設について 

(1) 進捗状況について 

ア 基本構想と基本計画の違い 

イ 建設場所について市民の不安解消について 

(2) 市民との情報の共有について 

ア 建設決定の判断をした資料について 

イ 情報公開条例の解釈について 

 

１４番 伊 藤   武 議員 

１ 病院関連について 

(1) 新病院建設場所の再々検討は 

(2) 新病院の医療方針は 

２ 行政格差解消について 

(1) 山陽地区の全小学校区に福祉会館を 

(2) 山陽地区の全小学校区に屋内体育館を 

３ 安心安全な連絡網について 

(1) 防災無線を取り入れた防府市の状況は 

(2) 防災ラジオの状況は 

(3) 定例放送の運用は 

 ４ ホームページについて 

(1) ライフインデックスについて 

 

１５番 石 田 清 廉 議員 

１ 総合計画に関連する市財政状況の推移について問う（平成２０～２９年

度）。 

(1) 財政健全化への取り組みについて 

 ア 歳入の確保への取り組みは 

 イ 歳出の削減への取り組みは 

 ウ 主な財政指標の見直しはあるのか。 

 エ 今後の財政運営における課題は 

(2) 計画期間内における財源不足額の解消策は 

 ア 歳入に関連する対策は 

 イ 歳出に関連する対策は 

２ 新集中改革プラン策定について問う。 

(1) 行政組織運営全般について、計画策定（Ｐｌａｎ）実施（Ｄｏ）検証
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（Ｃｈｅｃｋ）見直し（Ａｃｔｉｏｎ）のサイクルに基づき不断の点検

を行いつつ新たな行政改革大綱の策定または従来の行政改革大綱の見直

しをすることとあるが本市の取り組みはどうか。 

(2) 集中改革プランの公表を平成２２年度中に取り組みを住民にわかりや

すく明示することとあるが実施されているのか。 

(3) 説明責任の確保として集中改革プランの見直しまたは策定に当たって

はＰＤＣＡサイクルの各過程において住民等の意見を反映するような仕

組みを整えることとあるがどのようにされているのか。 

 

 


